

Stellungnahme des Fahrgastbeirats zu der Beschlussvorlage „Angebotsanpassungen im städtischen ÖPNV – Konzept Moonliner“

In seiner letzten Sitzung am 29.01.2013 wurde dem Fahrgastbeirat das neue Konzept für die Moonliner vorgestellt.

Der Fahrgastbeirat der Stadt Heidelberg begrüßt ausdrücklich das verbesserte Angebot der RNV GmbH im Moonlinerverkehr und bittet um schnellstmögliche Umsetzung.

Eine erhebliche Verbesserung erfolgt durch die geänderte Linienbezeichnung, also die Angleichung an den Linienverlauf tagsüber. Für Auswärtige oder Gelegenheitsfahrgäste ist es dann einfacher, den entsprechenden Moonliner spontan zu nehmen.

Die Lücke im Fahrplan in der Zeit von 04:30 Uhr bis 07:00 Uhr wird geschlossen (Samstag auf Sonntag) und bisher nicht erschlossene Gebiete werden nun bedient. So wird z. B. Ziegelhausen im Bereich Köpfel neu erschlossen, was für uns eine wichtige Veränderung ist.

Zudem gibt es ab dem Bismarckplatz einen besseren Anschluss an die anderen Linien.

Darüber hinaus regt der Fahrgastbeirat an, mit dem Aufgabenträger Rhein-Neckar-Kreis Kontakt aufzunehmen, um Anpassungen im Nachtverkehrskonzept des Rhein-Neckar-Kreises zu besprechen, die auch zu einer Verbesserung für die Nachbargemeinden führen.“